

# NEWS

## Tingkatkan Sinergitas APH Lapas Permisan dengan Polri beri Penyuluhan Hukum Kepada WBP

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.NEWS.OR.ID](http://CILACAPSELATAN.NEWS.OR.ID)

Jun 23, 2023 - 12:51



*Sinergitas APH Lapas Permisan dengan Polri beri penyuluhan WBP tentang Hukum, Kamis (23/06). Dok Humas Vermis 1908.*

**NUSAKAMBANGAN** - Dalam rangka mewujudkan kondisi keamanan dan ketertiban di Pulau Nusakambangan, Polsek NK rutin menyambangi setiap Lembaga Pemasarakatan yang terdapat di lingkungan Pulau Penjara tersebut.

Salah satu Lembaga Pemasarakatan yang dikunjungi pada hari ini (Kamis, 22/6) adalah Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa

Tengah. Hadir dalam kegiatan tersebut adalah Kepala Polsek Nusakambangan Iptu Sutarjo beserta jajarannya.

Kedatangan pihak Polsek NK kali ini adalah untuk meningkatkan pengetahuan kesadaran hukum dan berbangsa bagi para Warga Binaan di Lapas Permisan. Selain itu sebagai bentuk kepedulian Polri kepada para Warga Binaan Polsek NK turut membagikan Kacamata untuk menunjang para Warga Binaan supaya dapat beraktivitas dengan baik.

Iptu Sutarjo berharap dari penyuluhan kali ini para Warga Binaan dapat selalu menjaga keamanan dan ketertiban tidak hanya di lingkungan Lapas Permisan tetapi juga di tengah-tengah masyarakat ketika kelak mereka nanti selesai menjalani masa pidana.

"Tingkatkan iman dan taqwa kepada Tuhan dan teruslah saling mengingatkan di dalam kebaikan supaya kelak tidak lagi terjerumus kepada hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain," ujarnya.

Turut mendampingi dalam kegiatan tersebut adalah Kasubsi Registrasi Suseno Ariwibowo dan Kasubsi Bimkemaswat Candra Putra Perwira. Suseno menjelaskan bahwa Lapas Permisan sangat berterimakasih kepada pihak Polsek Nusakambangan karena telah bersinergi dengan baik di dalam mewujudkan kamtibmas.

"Harapan kami supaya para warga binaan setelah selesai menjalani masa pidana di Lapas Permisan dapat kembali ke tengah-tengah masyarakat sebagai penggerak kamtibmas di wilayah masing-masing," ungkapnya.